

## PROYECTO DE DECLARACION

La Honorable Cámara de Diputados de la Nación expresando su repudio y honda preocupación por el ataque sufrido en los estudios televisivos de Artear, donde se emiten las señales televisivas de Todo Noticias y de Canal El trece, como así también, las tomas de universidades públicas.

**Firmante:** Gerardo Milman.

**Co firmantes:**

Cristian Ritondo.

Diego Santilli.

Damián Arabia.

Sabrina Ajmechet.

José Núñez.

Silvana Giudici.

Sergio Capozzi.

Karina Bachev.

Patricia Vásquez.

Marilú Quiroz.

Martin Ardohain.

María Florencia De Sensi.

Javier Sánchez Wrba.

### **Fundamentos:**

Señor presidente;

Desde la Honorable Cámara de Diputados de la Nación, expresamos nuestro total repudio y honda preocupación por los ataques sufridos en el ingreso a los estudios de Artear, del Grupo Clarín, donde se emiten las señales televisivas de los canales Trece /Todo Noticias a las pocas horas de confirmarse la sentencia en la Causa Vialidad emitida por el fallo de la Corte Suprema contra la expresidenta Cristina Kirchner.

Diferentes imágenes difundidas por la propia señal mostraban a manifestantes con aparentes banderas de La Cámpora como los autores de la agresión. En los videos se ven botellas rotas, objetos por el suelo, una puerta doble destruida y restos de vidrios y ventanas.

Luego de que se conociera la confirmación de la condena a seis años de prisión e inhabilitación perpetua para ejercer cargos públicos para Cristina Kirchner por parte de la Corte Suprema, un grupo de simpatizantes de la expresidenta, causaron severos destrozos en la sede de Artear, en donde funcionan El trece y TN, entre otras señales de televisión.

Según las crónicas periodísticas, los agresores traspasaron varios controles de seguridad y llegaron hasta el interior de los pasillos del edificio, en el cual no sólo rompieron vidrios, puertas, equipamiento y premios Martín Fierro y Emmy, sino también bicicletas y autos de trabajadores del medio, así como también de invitados a los distintos programas.

En varios lugares del edificio, se realizaron pintadas contra la dirigencia del Grupo Clarín, y en puntual contra Héctor Magnetto.

Otra pintada, se encontraron en el auto de Jorge Giacobbe, consultor político que estaba invitado a uno de los programas que se emitía mientras ocurrían los ataques, tenían un tono más bien intimidatorio: **"No jodan"**.

Los ataques se dieron a pocas cuadras de San José y Humberto Primo, la casa de Cristina Kirchner en Monserrat, hacia donde se dirigieron los militantes luego de haberse congregado por la tarde en la sede del Partido Justicialista, en Balvanera. Se estima que cerca de 70 personas se abalanzaron sobre la entrada de Artear, en Lima al 1200, a pocos metros del cruce con la avenida San Juan.

Expresamos nuestro enfático repudio el accionar de los manifestantes que ingresaron a las instalaciones del canal Todo Noticias. Abogamos por una urgente investigación y sanción de los responsables de estos hechos de vandalismos.

Asimismo, expresamos nuestro repudio a las diversas tomas de universidades públicas a partir de las 22 horas del martes 10 de junio, como las Facultades de Ciencias Sociales, y la de Filosofía y Letras, entre otras.

A su vez, requerimos reforzar la protección y seguridad de los medios de comunicación y periodistas, ante las amenazas de sectores fanatizados que descreen de procedimientos democráticos y del Estado de Derecho.

Como sociedad republicana y democrática, no podemos permitir que se amedrenten a los medios de comunicación, debemos defender la libertad de prensa, como así también, a los que ejercen la más nobles de las profesiones, la del periodismo.

Por todo lo expuesto, solicito a los diputados que me acompañen en esta iniciativa.

**Firmante:** Gerardo Milman.

**Co firmantes:**

Cristian Ritondo.

Diego Santilli.

Damián Arabia.

Sabrina Ajmechet.

José Núñez.

Silvana Giudici.

Sergio Capozzi.

Karina Bachey.

Patricia Vásquez.

Marilú Quiroz.

Martin Ardohain.

María Florencia De Sensi.

Javier Sánchez Wrba.